



## Runder Tisch Mobilfunk

Das Amt für Umwelt- und Verbraucherschutz der Stadt Aschaffenburg hat im Jahr 2008 mit der Gründung des Arbeitskreises Mobilfunk in Aschaffenburg ein Gremium gebildet, welches den Ausbau der Mobilfunknetze im gesamten Stadtgebiet begleitet. Im Frühjahr 2010 wurde dieser Arbeitskreis um den zusätzlichen Runden Tisch Mobilfunk erweitert.

Der Runde Tisch Mobilfunk setzt sich aus jeweils einem Vertreter der Parteien des Aschaffener Stadtrates, Vertretern der Stadtverwaltung aus den Bereichen Bauordnung, Stadtplanung, Liegenschaften Umwelt- und Verbraucherschutz sowie Vertretern des gemeinnützig anerkannten Vereins „AB jetzt RICHTIG mobil e.V.“ zusammen. Bei Bedarf werden zudem die Mobilfunknetzbetreiber bzw. andere Fachleute eingeladen.

Etwa alle drei Monate treffen sich die Mitglieder, um innerhalb des gesetzlichen Rahmens aktiv das Thema „elektromagnetische Felder – Mobilfunk“ mit zu gestalten. Die Stadt Aschaffenburg hat sich zum Ziel gesetzt, diesem Thema mit möglichst viel Transparenz und Aufklärung zu begegnen. Der Runde Tisch bietet die Möglichkeit, Themen, soweit sie nicht unter das Betriebsgeheimnis oder den Datenschutz fallen, gemeinsam zu erörtern.

Die Stadt Aschaffenburg steht im ständigen Dialog mit den Mobilfunkbetreibern. Die Kommunikation und der gegenseitige Informationsaustausch zwischen Netzbetreibern und Kommunen haben sich als bedeutendste Schnittstelle im Rahmen der Abstimmung der Mobilfunkstandorte bewährt. Der Arbeitskreis trägt dazu bei, neue Standorte bzw. Standortveränderungen zu diskutieren und kritisch zu hinterfragen. So ist es bisher in vielen Fällen gelungen, durch Verdeutlichen von vorhandenen Emissionen, Diskussion von Alternativen in Bezug auf Standorte und Technikdesign, die Immissionswerte niedrig zu halten.

Für nähere Informationen steht Ihnen Frau Heinrich vom Amt für Umwelt- und Verbraucherschutz zur Verfügung.

Telefon: 06021-330-1366

Sylke.Heinrich@aschaffenburg.de